



Exzellente  
Deutsche  
Auslandsschule

DAS  
Deutsche Auslandsschulen  
International

Viña del Mar, 05.03.2018

## Grußwort des neuen Schulleiters, Herrn Martin Gellert

Sehr geehrte Schulgemeinschaft,

nachdem Herr Dr. Czoske sich nach seiner tollen Arbeit an dieser Schule von Ihnen und euch, liebe Schülerinnen und Schüler, verabschiedet hat, möchte ich Sie und euch als neuer Schulleiter herzlich grüßen und uns allen ein erfolgreiches neues Schuljahr wünschen. Da ich ja selber erst seit wenigen Tagen im Land bin, muss ich kurz etwas dazu sagen, wer denn da grüßt:

Mein Name ist Martin Gellert, ich bin 53 Jahre alt und komme aus Hamburg, wo ich bis Ende Februar an meiner Schule gearbeitet habe. Ich unterrichte die Fächer Deutsch, Geschichte, Spanisch und Politik, auch DaF und Theater. Ich bin schon zweimal im Auslandsschuldienst gewesen, in den neunziger Jahren an der Deutschen Schule in Guayaquil, Ecuador - dort habe ich auch meine Frau kennengelernt- und von 2004 -2012 an der Deutschen Schule in San José, Costa Rica. Dort und in Hamburg habe ich schon viele verschiedene Funktionen ausgeübt und vor allem in der Schulentwicklung gearbeitet. Ich bin seit 26 Jahren Lehrer und habe das komplexe System Schule, auch und gerade an deutschen Auslandsschulen, aus vielen Perspektiven betrachtet und kennengelernt.

Vor uns liegt ein wichtiges Schuljahr, in dem es viel zu tun gibt. Neben den normalen Abläufen und Ereignissen, die ein Schuljahr auch schon füllen, haben wir im Oktober die Bund-Länder-Inspektion aus Deutschland im Hause. Ich wünsche uns allen Gelassenheit und Ruhe beim Umgang mit den Anforderungen sowie Humor und positive Energie in der Zusammenarbeit. Hierbei können wir an vielen Stellen mit großem Gewinn die Strukturen nutzen, die Herr Dr. Czoske in der Schule angelegt hat. Ihm möchte ich an dieser Stelle für diese Arbeit ausdrücklich danken.

Neben den neuen Schülerinnen und Schülern möchte ich insbesondere auch alle neuen Lehrkräfte sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter herzlich willkommen heißen! Glauben Sie mir, ich fühle mit Ihnen, wenn es darum geht, sich möglichst schnell einzuarbeiten und sich das neue Terrain zu erschließen...

Ich freue mich darauf, mit Ihnen und euch zusammenzuarbeiten und dieses Schuljahr gemeinsam erfolgreich zu gestalten.

Mit den besten Grüßen,

Martin Gellert  
Rector